



*Loslassen, wo wir festhalten möchten.
Weitergehen, wo wir stehen bleiben möchten.
Das sind die schwierigsten Aufgaben,
vor die uns das Leben stellt.*

Fassunglos und voller Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Geschäftsführer, Kollegen und Freund

Sven Georg

der am 14. Januar 2021 plötzlich und unerwartet im Alter von 56 Jahren verstorben ist.

Herr Georg ist im Jahr 1999 als Leiter Rechnungswesen in unser Unternehmen eingetreten und wurde im Jahr 2012 zum Geschäftsführer berufen. Mit seiner souveränen Art hat er das Unternehmen über viele Jahre mit Weitsicht, Kompetenz und Engagement geführt. Respekt und Anerkennung wurden ihm nicht nur von unseren Mitarbeitern, sondern auch von unseren Geschäftspartnern entgegengebracht.

Wir verlieren nicht nur einen geschätzten Chef, sondern auch einen wertvollen Kollegen und Menschen, den wir alle sehr vermissen werden. Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Familie.

**Die Geschäftsleitung und Belegschaft
der Drachen-Propangas GmbH**

Roßmarkt 12, 60311 Frankfurt am Main

